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Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n……657……..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
29.5.2012…………….…..…al 13.6.2012……………………. ai sensi e per gli 
effetti dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non 
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Monte di Procida, lì 29.5.2012 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
d.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            
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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

N° 8    del  11/5/2012 
 
 

       OGGETTO: Rendiconto della gestione 2011: Esame ed approvazione. 
 

 

L’anno duemiladodici il giorno undici del mese di maggio alle  ore 09,45  nella sala 

delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal Presidente del 

Consiglio in data   30/4/2012   prot. n. 5123  si é riunito il Consiglio Comunale in  sessione 

ordinaria ed in seduta pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 13  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

X 

 

 

   

 

  

 

 

  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

X 

X  

X 

X 

 

 

X 

X 

  

 

  

 

 

X  

X  

 

 

X  

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Partecipa il Revisore Unico dei Conti dr. Carlo Aquilone  

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  
 



 
 
 

Relaziona sull’ argomento il Vice Sindaco , geom. Vincenzo Lucci, ricordando 
le scelte istituzionali che sono alla base del rendiconto di bilancio dell’anno 
2011 che ha visto lo sforamento del patto di stabilità , scelta precisa 
dell’Amministrazione per fronteggiare  i pagamenti della spesa corrente  e di 
investimento in competenza 2011 ed a residui. Rileva che è stata fatta una 
attenta operazione di revisione dei residui , di aggiornamento dell’inventario 
che costituiscono nuove basi di certezza per i bilanci futuri. Si dichiara molto 
soddisfatto per la impostazione di partenza più chiara e trasparente ed invita il 
Consiglio ad approvare il rendiconto presentato. 
Il consigliere Antonio Carannante preliminarmente chiede chiarimenti al 
revisore dei conti  in ordine alla percentuale di copertura del costo del servizio 
di igiene urbana atteso che dalla relazione, pag. 11, non si evince  se sia 
attestata al 100%. Ritiene che il Vice Sindaco  in modo frettoloso abbia fatto 
un’analisi  dell’azione dell’attuale amministrazione e ricorda  un volantino del 
2007 che preannuncia un programma contrario ai fatti poi realizzati e nel 
quale si asseriva che per rispettare il patto di stabilità  si era stati costretti a 
diminuire gli investimenti per colpa della politica miope della amministrazione 
precedente che aveva finanziato la realizzazione di opere con la spesa 
corrente. Evidenzia che invece è stata la attuale  amministrazione a contrarre 
mutui  usando entrate correnti  ed emblema ne è il mutuo per Villa Matarese 
che pesa sui cittadini. Afferma che il periodo è oltremodo critico, che anche il 
ministro Passera parla di scenario apocalittico che si sta avvicinando e ritiene 
che la attuale maggioranza, brava nel fare continue inaugurazioni, nella 
politica del bastone e della carota, abbia portato il Comune sul lastrico. 
Afferma che solo oggi risulta che il patto di stabilità è stato sforato e che in 
realtà, in modo elusivo, non lo si rispetta dal 2009. Così nel riaccertamento dei 
residui ci sono molte cose che non vanno come ad esempio le entrate da pontili 
galleggianti  e quelle per le concessioni dei loculi cimiteriali  e l’avanzo che ne 
deriva non è certamente quello reale. Ritiene che probabilmente non si riuscirà 
nemmeno a pagare gli stipendi . Si dichiara meravigliato dell’asserzione  che 
lo sforamento del patto di stabilità possa essere stata una scelta politica 
oculata in quanto ritiene che non si possa volere un taglio dei trasferimenti 
erariali di 258.000,00 €, la riduzione delle indennità di funzione del 30%, 
l’impossibilità di contrarre mutui, di fare assunzioni, l’obbligo  di contenere la 
spesa corrente entro i  limiti della media dell’ultimo triennio. Ricorda  che 
sono state poste in essere procedure per alienazioni sbagliate  che non sono 
state definite, che lavori di manutenzione delle strade sono stati finanziati con 
parte dei proventi di alienazione  dell’immobile al Cercone così utilizzando 
risorse che avrebbero dovuto fronteggiare investimenti. 
(Entra in aula il consigliere Giuseppe Pugliese. I presenti sono 15) 
Il revisore dei conti, dr. Carlo Aquilone, a ciò autorizzato dal Presidente  
riscontra la richiesta del consigliere Carannante specificando che dal costo 
del servizio va detratta la somma di € 293.564,46 relativa ai costi di 
spazzamento. 

 Il Vice Sindaco asserisce che il mancato rispetto del patto di stabilità è stata 
una scelta ponderata in base all’evidenza del momento. 
Il consigliere Raimondo Pugliese  preannuncia la sua personale astensione che 
vuole essere un campanello di allarme per le prossime decisioni politiche ed è 
anche motivata dal fatto di non aver partecipato alle scelte di programmazione 
finanziaria dello scorso anno. Invita ad un maggior impegno per la 
comprensione delle reali problematiche del paese  e per le sfide che si andranno 
ad affrontare nei prossimi anni. Invita ad individuare azioni strategiche per far 
sì che il bilancio sia fruttifero per tutto il paese. Afferma di non voler attribuire 
né meriti né demeriti alla attuale Amministrazione ma ritiene che tutti debbano 
comprendere come andare avanti. 
Il capogruppo Scotto di Carlo  rimarca l’importanza dell’argomento in 
trattazione , sintesi di un anno di gestione  difficile che ha visto la campagna 
elettorale. Afferma  che Monte di Procida non è l’unico Comune ad aver sforato 
il patto di stabilità e che questo non è una tragedia ma va visto come un 
resettamento  dell’attività in vista di una  ripartenza. Rileva che non è stata 
aumentata la pressione fiscale sui cittadini e ricorda che c’è stato un 
contenimento di spesa, un rafforzamento della politica di recupero delle entrate, 
maggior controllo sull’evasione e che sono stati mantenuti i servizi offerti e i 
cittadini non hanno subito danni. Rileva, al contrario,  che ha sentito solo 
parlar bene dei servizi offerti, da quelli scolastici  a quelli sociali ed ai 
trasporti, che è stato rafforzato il servizio di igiene urbana mantenendo alta la 
percentuale di raccolta differenziata. Ritiene che si possa migliorare sulla base 
di conti concreti e portare avanti un discorso positivo per Monte di Procida. 
Afferma che l’Amministrazione non fa malefatte, che chi opera può sempre 
sbagliare e che saper amministrare è anche fare inaugurazioni. Invita a votare 
favorevolmente . 
Il consigliere Antonio Carannante  dichiara che non ci sono i presupposti per 
cogliere l’invito al voto favorevole rivolto dal capogruppo Scotto di Carlo che 
ha rappresentato una realtà fiabesca . Si chiede come di possa affermare  che la 
politica posta in essere dalla maggioranza  non ha penalizzato i cittadini 
quando in realtà è aumentato il buono mensa, è aumentata la percentuale di 
contribuzione degli anziani per le gite, è aumentata la tarsu. Richiama ad un 
senso di sobrietà che sin qui la maggioranza non ha avuto. Ritiene che sia segno 
di incapacità amministrativa  finanziare con i proventi di alienazione di 
immobili la manutenzione delle strade ed aumentare la tariffa per i parcheggi. 
Ricorda che a breve si sarà chiamati ad approvare il bilancio di previsione  e si 
augura che i cittadini non vedano un aumento della pressione tributaria e 
tariffaria . 
Di seguito  

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Richiamata la deliberazione consiliare n. 25 del 13/07/2011 di approvazione del 
bilancio di esercizio finanziario 2011; 
Vista la proposta del Responsabile del Servizio Finanziario, con la quale è stato 
predisposto il Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2011, 
comprendente il Conto del Bilancio e il Conto del Patrimonio; 



Rilevato che il servizio finanziario ha elaborato altresì la Relazione illustrativa 
del Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2011; 
Vista la determinazione del responsabile del Servizio n. 5 del 12/04/12 R.G. 
300/12 relativa al riaccertamento dei residui attivi e passivi conto consuntivo 
2011; 
Ritenuto che sussistono tutte le condizioni per l’approvazione della Relazione 
illustrativa del Rendiconto della gestione dell’esercizio finanziario 2011, ai 
sensi del combinato disposto dagli artt. 151, comma 6, e 231 del D.Lgs. n. 267 
del 18/08/2000; 
VISTI: 
il D.Lgs. 267 del 18/08/2000; 
il vigente Regolamento di contabilità; 
lo Statuto dell’Ente; 
Visti i pareri favorevoli espressi ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. n. 267/00; 
Vista la relazione dell’Organo di revisione prot. n. 5394 del 4.05.2012; 
Con voti favorevoli 11, contrari 3 ( Carannante Antonio, Coppola Teresa, 
Pugliese Giuseppe) espressi per alzata di mano e con l’astensione del 
consigliere Raimondo Pugliese 
 

DELIBERA 
 
di approvare la premessa come parte integrante del presente deliberato. 
di approvare , ai sensi dell’art. 227 del D. Lgs. 267/00, il rendiconto della 
gestione dell’esercizio finanziario 2011  comprendente il Conto del bilancio, il 
conto economico ed il conto del patrimonio nonché i seguenti allegati: 
relazione dell’organo esecutivo di cui all’art. 151, comma 6 ( delibera di G.C. 
n. 70 del 19.04.2012; 
elenco dei residui attivi e passivi. 
Darsi atto che dal conto del Bilancio emerge il seguente quadro riassuntivo:  
 
Quadro Riassuntivo della Gestione Finanziaria 2011 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

Quadro Riassuntivo della Gestione di Competenza 2011 
 
 
RISCOSSIONI                                                                                              6.330.336,93 
PAGAMENTI                                                                                                7.272.285,91 
                                                                                                                     ------------------- 
DIFFERENZA COMPETENZA                                                                      - 941.948,98  
 
RESIDUI ATTIVI                                                                                          6.570.476,30 
RESIDUI PASSIVI                                                                                       5.698.286,82 
                                                                                                                     ------------------- 
DIFFERENZA RESIDUI                                                                                  872.189,48 
AVANZO (+) O DISAVANZO (-)  al 31/12/11                                                 -  69.759,50                    
 

Di dichiarare la presente, con voti favorevoli 11, contrari 3 ( Carannante 
Antonio, Coppola Teresa, Pugliese Giuseppe) espressi per alzata di mano e con 
l’astensione del consigliere Raimondo Pugliese, immediatamente eseguibile, 
con separata ed unanime votazione, ai sensi dell’art. 134 comma IV del D.Lgs. 
n. 267/00. 
 

 

Risultato di amministrazione AVANZO (+) O DISAVANZO (-) 1.604.731,77

Analis i Risultato di amministrazione Fondi Vincolati

Fondi per finanziamento spese in c/capitale
Fondi di ammortamento 185.431,29
Fondi non vincolati 1.419.300,48

Totale 1.604.731,77

mscamardella
Font monospazio
DOWNLOAD ALLEGATI

http://www.montediprocida.gov.it/monteprocida/files/documenti/AllegatiConsuntivo2011.pdf



